

# 岐阜本巣カンパニー通信

第2号 10月4日

## (1) 岐阜本巣松陽高校学校祭の販売報告

9月5日(木)に岐阜本巣松陽高校で行われた学校祭(银杏祭)に代表生徒数名が参加してきました。今年度も教室の一部をお借りして、岐阜本巣カンパニーの販売ブースを設け、当校の高等部の作業学習の宣伝活動を行いました。本巣松陽高校の生徒や保護者の皆さんがたくさん販売ブースに来て、クッキーやポーチ等、たくさんの商品を購入してくれました。



## (2) わくわくフェスタ販売報告

9月18日(水)~20日(金)までの期間に実施しました「わくわくフェスタ販売」も大盛況で終わることができました。当校の保護者の方以外にも、地域の方たちや放課後等デイサービスの職員の方たちにも来ていただき、販売に携わった生徒一人一人が一生懸命お客様に接客する姿が見られました。販売に携わった生徒からも「自分たちが作った製品が売れてうれしかった」「ゆめフェスタ販売に向けてもっと頑張りたい」などの感想も聞くことができ、とても充実した経験をすることができました。





### (3) 校内作業実習、現場実習の決起集会

9月30日(月)～10月11日(金)の2週間、岐阜本巣カンパニーでは高等部1年生の生徒は校内作業実習、高等部2、3年生の生徒は現場実習を実施しています。9月27日(金)には、来週から始まる実習に向けて、岐阜本巣カンパニー全体で決意表明を行い、実習に向けての意欲を高めるための決起集会を行いました。高等部3年生の生徒にとっては、自分の進路を決めるための最後の実習となるため、とても良い緊張感で参加することができました。

